

Das Leben geht weiter...

by Jens Letzig - Mittwoch, September 09, 2020

<https://cjdeineweltfueralle.de/das-leben-geht-weiter/>

Mittlerweile haben die drei Radler geduscht, sich ausgeschlafen und sind auch sonst ins normale Leben zurückgekehrt. So langsam rückt immer mehr der Beginn des Studiums in greifbare Nähe. Deswegen freuen wir uns sehr, dass Julian und Niclas bereits eine Zusage für Ihr Lehramtsstudium in Hamburg bekommen haben. Bei Maxim ist es noch etwas spannend, er wartet noch auf die Zusage für sein Medizinstudium in Leipzig.

Wir freuen uns aber sehr, dass sich die drei auch im weiteren Verlauf der Aktionen im Team von "Einer Welt für Alle" einsetzen. Damit bleiben sie uns quasi als Botschafter erhalten und ihr werdet immer mal wieder etwas von ihnen lesen...

Bald wird auch der zweite Teil des Films hier auf dem Blog veröffentlicht. Bleibt gespannt!
